



名瀬小だより

7月号

学校教育目標

自分・友だち・まちがすき

自ら学び 未来へとかがやく名瀬っ子

令和元年 6月28日

横浜市立名瀬小学校

校長 中嶋 孝宏

仲間との思い出

校長 中嶋 孝宏

各学年で校外学習が行われています。1年生は、野毛山動物園に行ってきました。レッサーパンダが元気に迎えてくれ、キリン、トラ、ライオン、ワニなど迫力ある動物に出会い、モルモットや鳥たちに触れあいました。仲間と一緒に食べたお弁当がおいしかったですね。みんないい表情をしていました。2年生は、金沢動物園でした。こちらもキリンや象など迫力ある動物を見て集団で行動する大切さと楽しさを学びました。3年生はシーパラダイスです。実行委員が積極的に取り組み、これからが楽しみとなる遠足になりました。4年生は金沢の資源循環局で「ごみ処理」の学習をして「自分も責任をもって取り組む必要がある」と意識をもった人が増えました。5年生は、御殿場の宿泊学習にむけて、実行委員を中心に活動中です。そして、6年生は修学旅行で日光に行ってきました。東戸塚駅で実行委員による出発式後、電車で日光に到着後バスに乗り、いろいろ坂を上り、華厳の滝で記念撮影、その後戦場ヶ原をハイキングをしました。最高の晴天に恵まれ、空気もおいしく、「男体山」をのぞむ景色が素晴らしかったです。「すごい！来てよかったです！」というみんなの気持ちがうれしかったです。宿では、益子焼体験もし、買物やレクなど仲間との楽しい時間を過ごしました。2日目は東照宮で、世界遺産にふれ、有名な眠り猫や三猿などを見ました。ここでも班行動で楽しく見ることができ、無事にもどり、実行委員による到着式で終了しました。みんな楽しかったと話していましたが、これは、6年生のみんなが、「お互いを大切にした行動」ができていたからです。相手を傷つける言葉を言ったりせず、「一緒に楽しもう」とする雰囲気がありました。「自分と相手を大切にしている仲間」として行けたことが最大の収穫だったと思います。これからもこの活躍が本当に楽しみです。

各学年とも、この経験を生かし、「気持ちの良いあいさつ」を家庭や地域、学校で、自分と相手を大切する仲間づくりに一層励むことを期待しています。7月は保護者との面談もあります。

地域の皆様、保護者の皆様、引き続きよろしくお願いします。

